



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

RÉACTION DE TRAJECTOIRE QUÉBEC À LA SIGNATURE D'UNE LETTRE-MANDAT PAR LA MINISTRE DES TRANSPORTS ET DE LA MOBILITÉ DURABLE POUR LA RÉALISATION DU TRAMWAY DE QUÉBEC

Montréal, 10 octobre 2024 - Trajectoire Québec se réjouit que CDPQ Infra devienne maître d'œuvre de la planification du projet de tramway de Québec suite à la signature d'une lettre-mandat par la ministre des Transports et de la Mobilité durable lui confiant cette responsabilité. C'est un pas important vers la réalisation d'un projet de transport collectif structurant plus que nécessaire pour la Capitale-Nationale.

Nous nous réjouissons aussi d'apprendre que l'exploitation de celui-ci sera confiée au Réseau de transport de la capitale. Cela démontre que la voix des usagers et usagères a été entendue et que nous évitons des enjeux de gouvernance qui ont eu des répercussions sur ces derniers lors de certains projets passés.

Ceci dit, nous sommes inquiets de la date butoir du 15 décembre 2024 pour le dépôt de l'entente-projet qui a aussi été annoncée. Compte tenu du fait que nous sommes dans un contexte où le financement provenant du gouvernement fédéral est incertain en raison de la possibilité d'un déclenchement d'élections générales, à n'importe quel moment, qui pourrait instaurer au pouvoir un parti ayant affirmé qu'il n'investirait pas dans le projet, cette nouvelle contrainte ajoute une nouvelle incertitude quant à sa réalisation.

« Nous tenons à saluer cet avancement dans le projet, mais l'heure n'est pas encore à la célébration. Il reste encore plusieurs étapes à franchir. », affirme Maggie Harvey, directrice générale par intérim de Trajectoire Québec.

Nous demandons donc à toutes les parties prenantes de conclure une entente finale le plus rapidement possible afin d'assurer la mise en chantier et le futur du projet. En attendant, nous continuons à suivre la situation de près et nous offrons notre entière collaboration aux parties pour la suite de la réalisation du projet.

À propos de Trajectoire Québec

Trajectoire Québec est une association qui intervient dans la représentation des citoyens et la promotion de leurs intérêts en matière de transports collectifs partout au Québec. L'association soutient l'accès à des services de mobilité abordables, sécuritaires et de qualité, en plus de rassembler et de mobiliser citoyens, associations et corporations grâce à son expertise en mobilité citoyenne. L'association agit par des représentations, mobilisations, des interventions médiatiques et par la remise annuelle des Prix Guy-Chartrand.

www.trajectoire.quebec

Renseignements

Brian Nash

Chargé de communications numériques

Trajectoire Québec

819-209-6131

brian@trajectoire.quebec